
１． パブリックコメントの実施概要

実施期間：平成３０年２月１日（木）～２月１５日（木）

掲載場所：長生村ホームページ

　　　　　長生村生涯学習課窓口

意見提出方法：直接持参、郵送、ＦＡＸ、電子メール

提出意見

①  意見提出者数：４名

② 意見の内容

（１）第1章　3.導入機能検討　　　８件

（２）第2章　1.施設計画の検討　　６件

（３）第2章　2.配置計画　　　　　１件

パブリックコメントにおける提出意見と回答



「（仮称）長生村交流センター基本計画」の策定に関するパブリックコメントに対する村の考えをお答えします。

基本計画項目 案に対するご意見（要旨） 回答

第1章
3.導入機能検
討

  交流拠点の機能として位置付けている中庭は機能として弱
い。また、建物の外周面積が大きくなりコスト増となる。ポ
ケットパーク等と連動した開かれた空間としたほうが良いの
では。

  中庭は保護者や来館者の目の届くところで、子どもたちが
遊べるスペースとしての利用のほか、イベント時のスペース
としての使い方など、多世代の交流を図れるような場として
整備していきたいと考えております。
　よって、頂いたご意見は、基本設計の中で検討してまいり
ます。

第1章
3.導入機能検
討

  工作室に陶芸窯を設置してあるのはなぜか。他に必要な機
械等はどのように考えているか。

  既存の公民館に陶芸窯があることから、建て替えとなる交
流センターへも陶芸窯の設置を考えております。
  他の工作に必要な機械などについては今後の基本設計・実
施設計において検討をしてまいります。

第1章
3.導入機能検
討

　講堂はスポーツ、発表会の用途としているが、舞台・音響
も計画されており、観覧席の形態、収容人数はどのように想
定しているか。
　また、文化会館にホールがあり、自治体の規模として本格
的なホールは大きさが異なっても２つは必要ない。

　観覧席は常設ではなく、利用するたびに設置する方法で、
200人程度を収容できるものを想定しております。
　利用規模により交流センターの講堂と文化会館のホールを
使い分けて対応できるようにと考えております。

第1章
3.導入機能検
討

  子育て支援を充実させるためには子育て支援センターや、
働く親のための託児施設も必要であり、一時預かりを含めた
駅を利用する人の施設があるとよい。
  こども園等を別に建設するのであれば交流センターに組み
込んだ方が合理的である。

　子育て支援について、交流センターでは子育てルームを設
置し、専門職を置き、妊娠、出産、育児相談等を実施してい
きたいと考えておりますが、こども園を組み込むことについ
ては考えておりません。

第1章
3.導入機能検
討

  文化会館とのアクセスも考慮しているが台数はどのように
想定しているか。
  駅近による利便性を上げているが村内の交通機関は無いた
め、駅までは自動車及び自転車が必須である。台数を良く精
査して決めてほしい。

  駐車台数等については交流センターの想定する利用者数及
び文化会館の利用実績を精査し決定していきます。

(仮称）長生村交流センター基本計画（案）に関する意見と回答（パブリックコメント）



基本計画項目 案に対するご意見（要旨） 回答

第1章
3.導入機能検
討

  体力増強などができるトレーニングセンターの部屋を作っ
てほしい。

  今後の基本設計・実施設計において検討をしていきたいと
考えております。

第1章
3.導入機能検
討

  公民館に保管されている村の歴史文化品を展示できるコー
ナーを新設してみてはどうか。

  文化財等については基本計画（案）15ページで触れており
ますが、展示の方向で予定しています。

第1章
3.導入機能検
討

  文化会館にある図書室を他の目的（会議室等）で使用でき
るようにし、交流センターに図書館を作ってほしい。

  交流センターへ図書館の設置は考えておりませんが、図書
コーナーの設置を検討していきたいと考えております。

第2章
1.施設計画の
検討

  公民館にある視聴覚室が無くなっているが、ぜひ復活して
欲しい。文化会館の視聴覚室の半分（面積も機能・設備も）
でよいので、組み込んでほしい。

第2章
1.施設計画の
検討

  会議室は最少が５０㎡になっているが、公民館の第２会議
室（３６㎡）程度の小会議室が３～４室必要。

第2章
1.施設計画の
検討

  公民館ロビーの５～６人で囲めるテーブルとイスの数を増
やして欲しい。オープンでも良いが、つい立てがあったほう
が良い。

第2章
1.施設計画の
検討

  防音室はカラオケの利用を考慮し、少し狭い部屋もあった
ほうが良い。

第2章
1.施設計画の
検討

  相談室は少し小さくし、２室にすべき。

第2章
1.施設計画の
検討

  和室は現在ある大和室をなくしてしまうのはどうか。

第2章
2.配置計画

  駅との関連性の具体的な動線（道路）が明確になってない
ため、北側の建物のエントランスの位置を決めるにあたり八
積駅周辺まちづくり基本計画と連動して進めるべきである。

　エントランスについては、八積駅周辺まちづくり基本計画
及び北口駅前広場計画を考慮し、基本設計・実施設計にて位
置決定を行います。

  今後の基本設計・実施設計において検討をしてきたいと考
えております。

※　上記に記載のないご意見につきましては、基本計画以外の（仮称）長生村交流センターに関する貴重なご意見として承ります。


